



明治6年7月23日開校

～がんばった先の笑顔を目指して～

福翔

二戸市立福岡小学校 学校だより
発行日 R5. 12. 22
第18号 (文責: 佐藤純子)
二戸市福岡字下川又15
電話0195-23-6155



みんなでがんばった2学期は大きな花丸!



終業式で、2学期の思い出と冬休みに
がんばりたいことを話す学年代表

今日で、87日間の長い2学期が終わります。

2学期の始業式では、「みんなで」を大事に、3つのことを頑張りましょうとお話しました。しっかりとできたでしょうか。振り返ってみます。

1つ目は、「みんなで丈夫な体をつくろう」でした。夏から秋にかけては水泳やロードレース大会に向けた練習、陸上、相撲、また、しっかり食べようということで『ペロリカード』にも取り組み、みんなで声を掛け合って体づくりをすすめてきました。花丸✳️100点でした。

2つ目は、「みんなで読書に取り組もう」でした。2学期の読書の様子を数字にまとめると、約90%の人が、目標冊数をクリアしていました。また、どの教室を見ても、すき間時間を見つけて、読書をしている姿や、友だちに本を紹介する姿が見られました。花丸✳️100点です。

3つ目は、「みんなで行事を成功させよう」でした。遠足や校外学習、音楽会、カーリングやスケートなど学年の行事もたくさんありました。でも、一番大きな行事は、10月に行った『150周年を祝う会』です。福岡小学校にとっては、20年ぶりの大きな行事でした。900人が集まった文化会館のステージで堂々と演技したり、歌を披露したりする皆さんの姿は、本当に素晴らしかったです。みんなで気持ちを一つにして、みんなで頑張ったから、たくさんの感動が生まれました。花丸✳️100点です。

この他にも、あいさつ、そうじ、黙どう、児童集会など、2学期は「みんなで」たくさんのことに挑戦し、がんばってきました。大きく成長したみなさんの2学期は、大きな花丸✳️200点です。

ただ一つ、2学期残念だったことがあります。それは、事故やけがが多かったことです。明日から始まる冬休みは、『冬休みのしおり』や『健康すくすくBOOK』をよく読み、安全で、元気に、楽しい毎日を過ごしてください。それが一番の願いです。

3学期に、また元気に会いましょう。

【終業式 式辞】

終業式 2学期の思い出と冬休みにがんばりたいこと

二学期がんばったことと三学期にがんばりたいこと

一ねん二くみ きむら かいり

ぼくが二学期がんばったことは二つあります。

一つ目は、たいいくです。とくにマツトうんどうでは、まえころがりをがんばりました。手をマツトにつけたら、なんかいもできるようになりました。

二つ目は、150しゅうねんをいわうかいのスイミーのげきです。大きいこえでセリフをいったり、ダンスをキレキレにおどったりすることをがんばりました。

三学期にがんばりたいことは、人のはなしをよくきくことです。たまに人のはなしをきいていないことがあったので、みんなの見本になって、りっぱな二ねん生になれるようにがんばりたいです。

二学期にがんばったことと冬休みに楽しみなこと

三年二組 木村 奏

私が二学期の学習でがんばったことは、二つあります。

一つ目は、音楽で使ったリコーダーです。理由は、音楽のテストで、リコーダーで「山のポルカ」と「パフ」をふくときに、音をまちがえないように、気をつけてふくことをたくさん練習したら、きれいにふけるようになれたからです。

二つ目は、書写です。理由は、とめ、はね、はらいに気をつけて、正しいいねいな字が書けるようにがんばって書いたからです。

生活でがんばったことは、いつでもりつようのしせいを心がけることです。姿勢が悪いと、集中して学習に取り組めないなので、毎日しせいを正しくすることをこれからもがんばりたいです。

運動でがんばったことは、体育のとび箱です。理由は、いろいろなわざを教えてもらえて、むずかしそうなわざもきれいにできてとてもうれしかったからです。

学校行事で楽しかったことは、福岡小学校百五十周年を祝う会で、オリジナルげき「とりもどせ！ぼくたちの大切な宝物」を発表したことです。はじめはせりふがたくさんで、おぼえるのがむずかしそうだなと思っていたけど、本番に休んだ人のせりふもおぼえて、かわりにやってくれる人もいて、げきは大成功。協力してがんばった発表会はみんなですごくできました。

私が冬休みに楽しみなことは、スケートやそり滑りなどの冬らしい遊びで体を動かすことで、冬休み中にがんばりたいことは、雪かきの手伝いと読書、冬休み明けのニューイヤーマジックフェスティバルに向けてのギター練習です。ニューイヤーマジックフェスティバルには、去年と今年、来年で三回出えんしています。新しくキッズバンドも始めたので、ギターのわざやテクニックをおぼえて、来年のニューイヤーマジックフェスティバルを成功させたいです。

二学期は楽しいことがたくさんありました。私は学級委員なので、みんなをまとめたり、お手本になったりといろいろたいへんだったけれど、毎日楽しく生活できてうれしかったです。そして、冬休みが明けたら、みんなですごく楽しい三学期にしていきたいです。